

Dauphiné dimanche

LOCALE EXPRESS

26.04.2009



SUR LE MARCHÉ

La pétition des salariés de la Saur

■ Ils sont mobilisés partout : auprès des élus, lors du rallye du Haut-Vivarais, sur le marché du samedi matin... Inquiets pour leurs emplois et d'une éventuelle délocalisation du site de leur société (lire les éditions précédentes), des salariés de la Saur distribuent un peu partout des tracts et font signer une pétition. C'est demain lundi que les élus devraient voter le choix de la régie pour la gestion de l'eau et de l'assainissement.

C
M
J
N